
“Ieri,  oggi,  domani”,  il
libro  che  raccoglie  27
racconti:  tra  gli  autori
quattro  giornalisti
siracusani
(cs) “Ieri, oggi, domani” è questo il titolo del libro che
raccoglie 27 racconti e pubblicato dal gruppo “Giornalisti
Pensionati Siciliani”.
Tra gli autori anche quattro giornalisti siracusani che hanno
contribuito alla realizzazione del libro.
I racconti di Cetty Amenta, Pippo Cascio, Aldo Mantineo e
Carmelo Miduri saranno al centro di un reading organizzato da
Assostampa Siracusa. L’appuntamento, con ingresso libero, è
per venerdì 7 giugno, a partire dalle ore 19, al Vistrò di via
Tommaso Gargallo 24 in Ortigia.
A  cimentarsi  nella  lettura  dei  quattro  brani  altrettanti
colleghi. Monica Cartia, Damiano Chiaramonte, Prospero Dente e
Mascia Quadarella daranno voce alle parole degli autori.
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Sul  tetto  d’Europa  con  il
Real Madrid c’è un augustano:
Giuseppe Bellistri
Sabato 1 giugno il Real Madrid di mister Carlo Ancelotti ha
vinto la sua 15esima Champions League. A salire sul tetto
d’Europa, insieme ai campioni Kroos, Modric e Bellingham, c’è
un pezzo di Sicilia: Giuseppe Bellistri.
Giuseppe fa parte dello staff atletico della squadra spagnola
ed è “un orgoglioso figlio augustano”, ha scritto sui canali
social il sindaco di Augusta, Giuseppe Di Mare.
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“Ma ci rendiamo conto che ovunque nel mondo, nelle cose belle,
quasi sempre c’è un po’ di Augusta? È successo anche nella
finale di Coppa Campioni vinta dal Real Madrid dove il nostro,
Giuseppe  Bellistri  è  nello  staff  atletico  della  squadra”,
commenta soddisfatto il primo cittadino megarese.

“Il porto per la città e la
città per il porto”, dialogo
per  valorizzare  tutte  le
potenzialità  della  risorsa
mare
(cs)  Il  futuro  del  Porto  di  Siracusa  come  chiave  per  lo
sviluppo della città. “Il porto per la città e la città per il
porto” è il titolo del convegno organizzato da Confcommercio
Siracusa, in programma giovedì 6 giugno alle 9,30 all’Urban
Center di via Nino Bixio.
L’iniziativa nasce con l’obiettivo di avviare un confronto tra
istituzioni, imprese, autorità, stakeholders, e di presentare
un manifesto per lo sviluppo del territorio proprio attraverso
la sinergia tra tutti i soggetti che operano a tutti i livelli
nel settore portuale. Confcommercio Siracusa ribadisce così
l’importanza  del  dialogo  per  analizzare  i  problemi,
individuare le soluzioni e creare opportunità di crescita e si
pone come partner privilegiato nel promuovere e favorire il
confronto tra pubblico e privato. Il convegno di giovedì 6
giugno  è  una  preziosa  occasione  per  sollecitare  il
completamento  dei  lavori  necessari  a  rendere  pienamente
efficiente il porto e per confrontarsi anche sui dati legati
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agli effetti positivi del settore crocieristico sull’economia
della città.
Programmazione  delle  attività  all’interno  del  Porto  di
Siracusa, interventi e migliorie da effettuare e progettazione
sono i punti cardine attorno ai quali ruoterà il dibattito che
sarà  moderato  da  Francesco  Diana,  agente  marittimo  e
imprenditore, e vedrà tra i partecipanti Francesco Italia,
sindaco  di  Siracusa,  Donatella  Prampolini,  commissario  di
Confcommercio  Siracusa,  e  Francesco  Di  Sarcina,  presidente
dell’Autorità  di  sistema  portuale  del  Mare  di  Sicilia
Orientale. Previsti anche gli interventi del Comandante di
Vascello  Santini,  Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa,  e
dell’avvocato  Luca  Brandimarte,  referente  per  Assarmatori,
oltre  al  racconto  delle  esperienze  delle  compagnie
crocieristiche che hanno già operato sullo scalo di Siracusa.
“La  risorsa  mare  ha  delle  potenzialità  enormi  –  dichiara
Donatella Prampolini, commissario di Confcommercio Siracusa -.
Siamo fortemente convinti che sia indispensabile mettere in
campo tutte le risorse e gli sforzi per dare alla città un
porto  efficiente,  moderno  e  all’avanguardia  che  possa
rispondere alle esigenze di crescita dell’intero territorio e
sia un fattore per lo sviluppo della città, delle imprese di
ogni comparto produttivo e di tutti gli operatori del settore
portuale”.



Paradosso  Ortigia,  meno  di
3.000  residenti  ma  oltre
8.500 pass autorizzati
Navette dai parcheggi per il centro storico, corsia riservata
in via Malta, ztl in Ortigia ma il risultato (ancora) non
cambia: tutti in coda verso i ponti. E’ successo (di nuovo)
sabato e domenica sera, prove generali d’estate. Vedere al
solito via Malta strozzata dal traffico e dentro, fuori e
tutto  attorno  alla  corsia  riservata  onestamente  sorprende.
Forse però, fino ad un certo punto. Perchè il vero problema,
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il cuore del problema, sin qui non è stato preso di petto ed è
racchiuso  in  una  considerazione:  puoi  mettere  varchi
videocontrollati,  corsie  riservate  e  telecamere  a  lettura
ottica delle targhe in ogni angolo, ma fino a quando saranno
circa 8.600 i mezzi autorizzati Ztl (e corsia riservata) suona
un pò come prendersi in giro.
Per  farla  breve,  secondo  gli  ultimi  numeri  validati  dal
settore Polizia Municipale, ammontano attorno a quel numero
(8.600) i pass per la zona a traffico limitato rilasciati ed
in vigore. In dettaglio, sono 4.600 gli autorizzati tout court
(i  residenti  sono  poco  meno  di  2.800  secondo  l’ultimo
censimento); 2.200 circa i pass disabili validi anche per
corsia riservata e ztl; e circa 2.000 i turisti autorizzati
per  le  strutture  ricettive.  Non  passa  giorno  senza  che
arrivino richieste per questo o per quello al comando della
Polizia Municipale.
Il dato, anche con le dovute specifiche, appare abnorme. Con
questa velocità, diventeranno presto 10mila gli autorizzati.
Non guasterebbe dare una stretta ai criteri sin qui seguiti
per la concessione del pass e per il suo mantenimento. Alcuni
anni fà, il prof Ignaccolo – oggi preside di Ingegneria –
realizzò uno studio per conto dell’amministrazione comunale
allora in carica, verificando quanti entrano giornalmente in
auto in Ortigia e per quale motivazione. Ne venne fuori un
dato ragionato del numero massimo di pass, rapportato anche ai
posti  auto  effettivamente  disponibili.  Erano  i  primi  anni
2000, con l’estate delle sere di prova della Ztl, le navette
gratuite e il traghetto Ortigia-Plemmirio.
Alcune fonti del settore di Polizia Municipale raccontano di
un assessore Giuseppe Gibilisco che più volte avrebbe voluto
avviare una sorta di rivoluzione nel sistema e nel numero dei
pass concessi per Ortigia. Cosa o chi avrebbe – condizionale
d’obbligo  –  sin  qui  rallentato  quello  che  appare  un  atto
dovuto, non è dato saperlo.
Su  una  cosa  ci  si  ritroverà  tutti  d’accordo.  Bisogna
riscrivere le regole, anche per la stessa sopravvivenza della
Ztl Ortigia che, altrimenti, continuerà ad essere un enorme



equivoco. A partire da una corsia “riservata” ma con oltre
8.500 “autorizzati”.

Dopo  i  concerti,  anche  la
lirica  fuori  dal  teatro
greco? “Il bel canto non fa
male al monumento”
Proprio come un anno fà, il Festival Lirico dei teatri di
pietra  potrebbe  non  fare  tappa  a  Siracusa.  Il  direttore
artistico della manifestazione, Francesco Costa, lamenta la
mancata  concessione  del  teatro  greco  perchè  “pare  che  i
decibel scaturiti dalle voci liriche che compongono il cast
del  capolavoro  pucciniano  e  del  Coro  Lirico  Siciliano
potrebbero nuocere al più antico teatro di tutto l’occidente”.
La Turandot l’opera in cartellone che, però, potrebbe non
approdare  a  Siracusa.  “Forse  Puccini,  nell’anno  del
centenario,  viene  considerato  non  meritevole”,  aggiunge
Alberto  Munafò  Siragusa,  presidente  dell’ente  concertistico
siciliano. “Che la musica pop e rock possano nuocere al teatro
non è scontato e neanche certo, anzi è tutto da provare;
mentre  è  certamente  impossibile  provare  che  una  orchestra
classica, un coro lirico e un cast di cantanti lirici possano
nuocere al teatro”.
Secondo quanto riferito sempre da Francesco Costa, una delle
obiezioni mosse alla Turandot al teatro greco di Siracusa era
relativa all’attrezzamento. Il teatro greco sarebbe rimasto
coperto alla vista per troppo temo. “Ma ora sono venuti fuori
altri spettacoli di classica e balletto, che nulla hanno a che
spartire  con  le  tragedie  classiche.  E  si  apprende  che  il
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teatro rimarrà coperto addirittura fino alla fine settembre,
quindi ben 3 mesi in più del previsto, per uno spettacolo
durante il G7 Ambiente”.
Il  direttore  del  Coro  Lirico  Siciliano  sceglie  la  via
dell’ironia: “il teatro greco è quindi malato a fasi alterne e
sulla  base  della  tipologia  di  spettacolo  o,  meglio,
dell’organizzatore che lo presenta, la malattia progredisce o
regredisce”.
Il Festival Lirico dei Teatri di Pietra e il Coro Lirico
Siciliano, produttore degli eventi, oltre a toccare Taormina,
Tindari e Catania, si sono spostati a Noto, dove il 21 Agosto
promettono di regalare emozioni forti con il tributo a Ennio
Morricone.  Il  Festival  Lirico  dei  Teatri  di  Pietra,
riconosciuto  come  iniziativa  di  alto  rilievo  culturale  e
artistico, si svolge sotto l’Alto Patrocinio del Parlamento
Europeo e delle più importanti cariche istituzionali italiane
quali il Senato della Repubblica, la Camera dei Deputati, la
Presidenza  del  Consiglio  dei  Ministri,  il  Ministero  della
Cultura,  il  Patrocinio  della  Regione  Siciliana  e  della
Assemblea Regionale Siciliana.
“C’è da augurarsi, ancora una volta, che le decisioni prese
possano  essere  riviste”,  conclude  Munafò  Siragusa.  Dopo  i
concerti, anche la lirica rimane fuori dal Temenite.

Lotto,  la  fortuna  bacia
Floridia: vinti oltre 23 mila
euro
La  fortuna  torna  a  baciare  la  provincia  di  Siracusa.  A
Floridia, secondo quanto riporta Agipronews, nell’estrazione
di sabato 1° giugno sono stati vinti 23.750 euro grazie alla
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combinazione 8-12-21 sulla ruota di Milano. L’ultimo concorso
del Lotto ha distribuito 5,5 milioni di euro, per un totale di
547 milioni da inizio anno.

Slargo  di  viale  Diaz
intitolato  a  De  Benedictis,
primo  presidente  dell’Ordine
dei commercialisti
(cs) Lo slargo di viale Armando Diaz, di fronte al liceo
scientifico  Orso  Mario  Corbino,  da  oggi  è  intitolato  ad
Antonino  De  Benedictis,  fondatore  e  primo  presidente
dell’Ordine dei commercialisti di Siracusa, morto nel 2014
all’età di 94 anni.
La  lapide  toponomastica  è  stata  scoperta  stamattina  dal
sindaco  Francesco  Italia  e  dal  presidente  dell’Ordine  dei
commercialisti Gaetano Ambrogio, presente sul posto assieme al
direttivo  provinciale  che  aveva  proposto  l’intitolazione.
Hanno partecipato alla cerimonia i famigliari, Maria Luisa
Messina in rappresentanza della Prefettura e una delegazione
di  studenti  del  liceo  Corbino  (scuola  frequentata  a  De
Benedictis), accompagnati dalla dirigente Lilli Fronte.
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In piazza Santa Lucia i nuovi
Cavalieri  della  Repubblica
siracusani
Nell’ambito  della  Celebrazioni  del  78°  Anniversario  della
Fondazione della Repubblica Italiana a Siracusa il Prefetto
Raffaela  Moscarella,  insieme  ai  Sindaci  di  Siracusa  e  di
Ferla, e ai rappresentanti dei Comuni di Augusta e di Avola,
ha consegnato i diplomi di conferimento del titolo onorifico
di  Cavaliere  dell’Ordine  “Al  Merito  della  Repubblica
Italiana”,  concesso  dal  Presidente  della  Repubblica  ai
cittadini che hanno concorso con la loro condotta al progresso
materiale o sprirituale della collettività: Dottore Antonio
Gelardi,  dirigente  penitenziario  in  quiescenza;  Dottore
Gaetano  Tranchina,  imprenditore  e  consulente  ambientale  e
agrario;  Dottore  Teofilo  Belviso,  primo  dirigente  della
Polizia  di  Stato  inquiescenza;  Francesco  Manuele,
imprenditore;  Maggiore  Simone  Clemente,  Ufficiale  dell’Arma
dei  Carabinieri;  Maresciallo  Maggiore  Emanuele  Malvagna,
Sottufficiale  dell’Arma  dei  Carabinieri;  Vice  Brigadiere
Giuseppe  Papa,  Sottufficiale  dell’Arma  dei  Carabinieri;
Luogotenente Giancarlo Pinacchi, Sottufficiale dell’Arma dei
Carabinieri; Brigadiere Corrado Rosa, Sottufficiale dell’Arma
dei Carabinieri.

Il 9 giugno il quadrangolare
di calcio in memoria di Aldo
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Garozzo
Il quadrangolare di calcio over35 in memoria di Aldo Garozzo
si terrà domenica 9 giugno, alle ore 8.30, presso lo stadio
“Nicola  De  Simone”.  Un’iniziativa  aziendale  che  vedrà  “in
campo” Isab, Sonatrach, Brown 2 Green e Sasol. Il manager Aldo
Garozzo, scomparso pochi mesi fa, ha contribuito alla crescita
ed allo sviluppo della zona industriale siracusana, fino a
diventare  presidente  di  Confindustria  Siracusa.  Ha  guidato
l’Autorità Portuale di Augusta dal 2009 al 2013, anni in cui
fu anche presidente di Erg Med.
La manifestazione sarà arricchita dall’incontro di calcio tra
i bambini (figli dei dipendenti).
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Festa  della  Repubblica  a
Siracusa,  celebrazioni  in
piazza Santa Lucia
Celebrazioni anche a Siracusa per il 78° Anniversario della
Repubblica.  Quest’anno  “all’insegna  di  una  autentica
partecipazione  popolare”,  spiegano  dalla  Prefettura.  
Due  distinti  momenti,  il  primo  alle  ore  9.30  con  la
deposizione della corona in omaggio ai Caduti presso la Chiesa
di San Tommaso al Pantheon; poi, alle ore 10.00, in piazza
Santa Lucia.
Nel cuore della Borgata, quindi, la tradizionale cerimonia,
alla  presenza  delle  Autorità  civili  e  militari,  scandita
dall’alzabandiera con la sempre toccante esecuzione dell’inno
nazionale da parte della banda della Città di Siracusa.
Dopo la lettura del messaggio del Presidente della Repubblica,
gli onori al Prefetto di Siracusa, Raffaela Moscarella, che ha
passato in rassegna il picchetto delle Forze Armate e delle
rappresentanze  anche  degli  altri  Corpi  dello  Stato  (in
particolare  Forze  dell’Ordine  e  Vigili  del  Fuoco),  delle
associazioni  combattentistiche  e  d’arma  e  di  Croce  Rossa
Italiana.
Nel  corso  della  manifestazione,  consegnate  le  onorificenze
dell’Ordine “al Merito della Repubblica Italiana”, concesse
dal Capo dello Stato a 9 cittadini residenti nella provincia
che si sono distinti per le benemerenze acquisite verso la
Nazione nel campo delle lettere, delle arti, della economia e
nel disimpegno di pubbliche cariche e di attività svolte a
fini sociali, filantropici ed umanitari, nonché per lunghi e
segnalati servizi nelle carriere civili e militari.
Il  fondamentale  valore  dell’integrazione,  sancito  nella
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Costituzione,  quale  “presupposto  per  realizzare  una  forte
coesione sociale”, è il fil rouge che ha ispirato quest’anno
l’organizzazione  dell’evento  celebrativo,  con  il
coinvolgimento  dell’Ufficio  scolastico  provinciale,  gli
istituti  penitenziari,  i  centri  di  accoglienza  dei  minori
stranieri non accompagnati, Parco archeologico della Neapolis,
Inda e Galleria regionale di Palazzo Bellomo.
In esposizione nel portico del santuario di Santa Lucia al
Sepolcro alcune opere provenienti dalla Galleria Bellomo ed
altre realizzate dai migranti ospiti dei centri di accoglienza
del territorio provinciale, per celebrare i valori fondanti
della Repubblica.


